



# Reforma Electoral: Especialistas discutieron la intervención del crimen organizado en las elecciones



La discusión por la Reforma Político-electoral continúa en los foros del Parlamento Abierto de San Lázaro, este jueves 11 de agosto, el tema fue **“Seguridad, combate a la violencia, prevención de la intervención del crimen organizado en los procesos electorales y nulidad de las elecciones”**, por lo que un panel de especialistas discutió sobre la necesidad de blindar los procesos en México.

De tal modo que al recinto instalado en el Palacio Legislativo de San Lázaro arribaron perfiles distinguidos como **Carla Humphrey**, consejera del **Instituto Nacional Electoral (INE)**; **María de los Ángeles Fromow**, experta en materia electoral; **Oswaldo Chacón**, consejero presidente del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas; y **Ricardo Suro Gutiérrez**, fiscal especializado en materia de Delitos Electorales en Jalisco.

Humphrey Jordan señaló que el sistema electoral, tal y como se encuentra en este momento, funciona, por lo que una reforma constitucional; además, el INE es una institución que se modifica constantemente y una eventual reforma no se debe mirar de forma negativa, pero **requiere un análisis minucioso de las razones, las causas** y el tipo de la autoridad electoral que se quiere para el futuro.